

C'était la fête à Bournier



Blotti aux confins de la commune de Vollore-Montagne, bien protégé par l'imposante Pierre Pamole, flirtant avec le département de la Loire, le village de Bournier décidait de se retrouver ce dimanche 12 août pour un repas en commun.

Si durant l'hiver, seulement quinze habitants y résident, en plein cœur de l'été c'est près de cinquante personnes, venus de Paris, de Lyon, de Clermont, de Riom, de Thiers, de Bourgogne ou de Haute-Loire qui ont vécu un agréable moment de convivialité avec ceux restés au pays.

Pour l'occasion, le four de Moïse était remis en chauffe et permit de cuire une bonne dizaine de pains qui avaient été pétris le matin par des boulangers d'occasion dans une ambiance très détendue.

Gratins, cuisseau de chevreuil et de sanglier, gigot d'agneau, pompe aux pommes et tartes profitèrent de la bonne température des briques pour dorer à point.

Après un apéritif où les discussions et retrouvailles allaient bon train, chacun se mit à table, en terrasse ou en salle, accueilli par Nicole et Moïse.

En ce mois d'août très capricieux, cette belle mais rare journée de beau temps permit aux « gens du villages » et aux « expatriés », de partager ce que chacun avait préparé et aussi ce que chacun avait à se raconter !

C'est en se disant à l'année prochaine que s'est terminée cette heureuse initiative.